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Beitrag von „Daniel1982“ vom 13. Oktober 2019, 12:00

Funkel äußert sich doch gern zu allen Themen. Genauso wie der Vorstandsvorsitzende. Haben
sie sich schon zu Ayhan und Karaman geäußert, die ja auch den Militärgruss geleistet haben bei
der türkischen Nationalelf?

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/4039-fortuna-d%C3%BCsseldorf/?postID=3020213#post3020213

https://www.glubbforum.de/forum/thread/4039-fortuna-d%C3%BCsseldorf/?postID=3020213#post3020213

